Der Arbeitskreis "Solidarität mit Brasilianischen Gewerkschaften"

im DGB Region Nordbaden

lädt ein zur
Informations- und Diskussionsveranstaltung

Die digitale Transformation und die Energiewende verändern die Arbeitswelt global

Referent: Valter Sanches



Valter Sanches ist Brasilianer und war bislang Generalsekretär von IndustriAll in Genf.

IndustriAll ist die Globale Gewerkschaftsföderation der Metall-, Chemie- u. Textilindustrie.

Valter Sanches wird folgende Fragen behandeln:

- Welche Herausforderungen ergeben sich für die Beschäftigten?
- Gibt es neue Chancen internationaler Zusammenarbeit für die Kämpfe der Gewerkschaften?
- Wer sind die Verlierer der Transformation? Europa, Südamerika, Afrika?
 Sind die Gewinner nur in Asien?

Mittwoch, 13. Oktober, um 19 Uhr Gewerkschaftshaus in Mannheim

Raum Bleicher und Loderer, Eingang: Neckarseite

Die räumliche Gestaltung geschieht nach den geltenden Hygienevorschriften. **Wir bitten um verbindliche Anmeldung unter:** <u>HiStaMa@t-online.de</u> oder Tel.: 0621 / 35 973 bis 10.10.

Bei der Veranstaltung werden Kontaktdaten erhoben. Es gilt die aktuelle Corona-Verordnung BW. Einlass haben nur Geimpfte, Genesene oder Getestete (Test nicht älter als 24 Stunden). Es besteht die Pflicht, einen Mund- Nase-Schutz zu tragen, bis der Platz eingenommen ist. Die Teilnehmer*innenzahl ist begrenzt.

Verantw. für den Arbeitskreis:

Angela Hidding, Langstr.11 – 13, 68169 Mannheim

Fritz Hofmann, Sedanstr. 22, 67063 Ludwigshafen

V.i.S.d.P.: DGB Regionsgeschäftsstelle Mannheim, Lars Treusch, Hans-Böckler-Str. 3, 68161 Mannheim